

# Parlaments-Apero im neuen Bärensaal



**WORB** | Jonathan Gimmel (fww), Präsident des Grossen Gemeinderates, lud die Parlamentarierinnen und Parlamentarier nach der gestrigen Sitzung zum Apero in den neuen Bärensaal ein. Noch deuten Gerüste, Kabelrollen und Maurerwerkzeug darauf hin, dass der Gemeindesaal noch nicht ganz fertig ist. Bereits in ihre Räume am Bärenplatz 1 eingezogen ist die Gemeindeverwaltung. Geht es nach Gimmel, wird auch das Parlament dereinst im Bärensaal tagen. Offiziell eingeweiht wird der Neubau im kommenden September mit einem Dorffest.

BÉATRICE FLÜCKIGER